

WELT-KONTINENZWOCHE 2022: INFORMATIONSVERANSTALTUNG FÜR BETROFFENE & INTERESSIERTE

BERATUNG & HILFE BEI BLASENSCHWÄCHE

MITTWOCH, 22. JUNI 2022 | 15:00 - 17:00 UHR



VERANSTALTUNGSORT

JOSEPHS-HOSPITAL MITARBEITER-RESTAURANT

MODERATION & ORGANISATION DR. MATTHIAS ENGELHARDT

EINE ANMELDUNG IST NICHT ERFORDERLICH.

INFOS ZUM VORTRAG: SEKRETARIAT GYNÄKOLOGIE TEL. 02581/20-1501 Blasenschwäche kann - abhängig vom Schweregrad - die Lebensqualität stark einschränken. Auch heute noch ist dieses Thema häufig schambesetzt, deshalb gehen viele Betroffene nicht oder erst sehr spät zum Arzt. Dabei gibt es mittlerweile sehr erfolgreiche Behandlungsmöglichkeiten.

Dr. Bernhard Weritz (Urologie), Anabel Frye (Oberärztin Gynäkologie) und Chefarzt Dr. Matthias Engelhardt (Chefarzt Gynäkologie) informieren über die verschiedenen Formen wie die Drang- und Belastungsinkontinenz, ihre Diagnostik und die Therapie. Im Anschluss freuen sich die Experten auf Ihre Fragen!